



El Colegio de Enfermería pone en marcha un servicio de apoyo online a mujeres embarazadas para evitar desplazamientos al centro sanitario

Matronas voluntarias de la provincia prestarán este servicio gratuito

(2020-4-7) El Colegio de Enfermería de Alicante ha puesto en marcha un servicio de apoyo online a las mujeres embarazadas con el objetivo de poder resolver por vía telemática aquellas dudas que puedan surgirles sobre su estado reduciendo así la necesidad de visitas presenciales ante la situación de crisis sanitaria por la que estamos atravesando.

Se trata de una iniciativa al frente de la cual están la matrona Noelia Rodríguez y la vicepresidenta del Colegio, Montserrat Angulo, junto a las que hay también un grupo de matronas de toda la provincia que serán las encargadas de ofrecer el asesoramiento a las madres o futuras madres.

En la situación actual de pandemia, y con los cambios en los protocolos y procedimientos en muchos departamentos de salud, se hace más necesario aún el acceso a la información por una vía no presencial, tras la orden del confinamiento domiciliario.

Somos conscientes de que muchas de las dudas o problemas pueden resolverse de forma online sin precisar consulta presencial (compleja en estos momentos de pandemia) y con el compromiso de responder a las dudas en un espacio de 24 h después del envío del correo, salvo situaciones de mayor afluencia por desarrollo de esta crisis sanitaria.

Las consultas pueden realizarse desde esta web
<https://www.enferalicante.org/matronaonline/>